
 

1/8 

2020年 5月期全塾協議会定例会議事録 

2020 年 5 月期全塾協議会定例会議事録 

2023年 12月 25日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 22 条第 1項に基づき、2020年 5月 31日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2020年 5月期全塾協議会定例会 

場所 オンライン開催（Webex） 

日時 2020年 5月 31日 18:41～20:45 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 塾生代表 後藤圭祐 

上部団体 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 芹沢幸輝 

 体育会本部 主幹  俣野陽 

 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 吉田凌太 

 全塾ゼミナール委員会 委員長 高木哲平 

 福利厚生機関本部 代表 梅山晃弘 

 四谷自治会 会長 欠席 

 芝学友会 会長 福井一玄 

 全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

 全塾協議会事務局より他 7名  

以下議案提出者 四谷祭実行委員会 委員長 奥村祐紀 

 経済学部ゼミナール委員会 委員長 田中麻里安 

 経済学部ゼミナール委員会 財務 高橋雛子 

 卒業アルバム委員会 財務 青木満智子 

 應援指導部 本部会計 鈴木晴佳 

 應援指導部 吹奏楽団会計 塩田彩花 

 選挙管理委員会 財務 福井一玄 



 

 

次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 岩舘則明 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 後藤圭祐 

3.  定足数確認 

議事部長 張容準 
4.  配布資料の確認 

5.  前回議事録の確認 

6.  議長の指名 

7.  議事  

(1)  塾生代表報告 

［20200531-01-JSD］ 
塾生代表 後藤圭祐 

(2)  事務局報告 

[20200531-02-JMK] 

 

i.  総務政策部報告 総務政策部長 関田大輝 

ii.  財務部報告 財務部長 関田大輝 

iii.  議事部報告 議事部長 張容準 

iv.  広報部報告 事務局長 岩舘則明 

v.  局長報告 事務局長 岩舘則明 

(3)  四谷祭実行委員会の代交代承認申請 

[20200531-03-YTS] 

四谷祭実行委員会 

委員長 奥村祐紀 

(4)  経済学部ゼミナール委員会の代交代承認申請 

[20200531-05-KZZ] 

経済学部ゼミナール委員会 

委員長 田中麻里安 

(5)  経済学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20200531-06-KZZ] 

経済学部ゼミナール委員会 

財務 高橋雛子 

(6)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20200531-07-SAI] 

卒業アルバム委員会 

財務 青木満智子 

(7)  應援指導部の交付金特別支出承認申請 

[20200531-08-OES] 

應援指導部 

本部会計 鈴木晴佳 

(8)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20200531-09-OES] 

應援指導部 

吹奏楽団会計 塩田彩花 

(9)  選挙管理委員会による監査人の指名 

[20200531-10-SKN] 

選挙管理委員会 

財務 福井一玄 

(10)  文化連盟団体本部の業務報告 

[20200531-11-BRH] 

文化連盟団体本部 

委員長 芹沢幸輝 

(11)  全塾協議会事務局の所属団体に関する議案 

[20200531-12-JMK] 

全塾協議会事務局 

事務局長 岩舘則明 

(12)  塾生代表の緊急執行に関する議案 

[20200531-13-JSD] 

塾生代表 後藤圭祐 



 

3 / 9 

2020年 5月期全塾協議会定例会議事録 

項目 担当・議案提出者 

(13)  芝学友会の新歓活動に関する議案 

 [20200531-14-SGK] 

芝学友会 

会長 福井一玄 

8. 連絡事項 事務局長 岩舘則明 

9. 閉会宣言 事務局長 岩舘則明 

 

  



 

 

議決事項 

議案識別子 提出者 議事名 可否 

20200531-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20200531-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20200531-03-YTS 四谷祭実行委員会 代交代承認申請 可決 

20200531-04-SGZ 商学部ゼミナール委員会 代交代承認申請 取り下げ 

20200531-05-KZZ 経済学部ゼミナール委員会 代交代承認申請 可決 

20200531-06-KZZ 経済学部ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20200531-07-SAI 卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20200531-08-OES 應援指導部 交付金特別支出承認申請 可決 

20200531-09-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決 

20200531-10-SKN 選挙管理委員会 監査人の指名 可決 

20200531-11-BRH 文化連盟団体本部 業務報告 採決なし 

20200531-12-JMK 全塾協議会事務局 所属団体に関する議案 可決 

20200531-13-JSD 塾生代表 緊急執行に関する議案 可決 

20200531-14-SGK 芝学友会 新歓活動に関する議案 採決なし 

 

 

 

2023年 12月 25日 議事録作成(ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。) 

全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、事務局

長の署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 後藤圭祐 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、塾生代

表の署名は省略する。 

全塾協議会 議長 福井一玄 

(署名) 

2023 年 12 月 29 日付で議事録を真正なもの

であると確認した。 

       

議事詳細記録 

1.  開会宣言 

事務局長 岩舘則明が開会を宣言した。 

2.  塾生代表挨拶 

塾生代表 後藤圭祐が挨拶を行った。 
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3.  定足数確認 

議事部 張容準による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

4.  議事確認 

議事部 張容準が、既に配布された資料の確認を行なった。 

5.  前回議事録の確認 

当該議案に関する記録不備のため、記載できず。 

6.  議長の指名 

議事部 張容準は、全塾協議会規約 第 10条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、議長である四谷

自治会 保住英希が欠席していたため、芝学友会 福井一玄を議長に指名した。 

7.  議事 

(1)  塾生代表からの業務報告 

体育会少林寺拳法の Zoomにて、挨拶を行った。また、共済部と、経済困難な人を救済することを目的

として、新入生に新歓パンフレットを郵送、電子版のパンフレットを keio.jpにて公開した。医学部と協

力し、新型コロナウイルス感染予防マニュアルを作成した。 

(2)  事務局からの業務報告 

i.  総務政策部報告 

文化団体連盟の処分に関する議案を作成した。各部署の業務進捗状況の確認を行った。また、新入局員

向け説明会を開き、それに伴って新人研修や面談も行った。医学部有志と協力し、感染症対策パンフレッ

トの作成を行った。また、塾生代表の政策に関する協議や、団体の加盟、脱退に関する手続きの協議を行

った。 

ii.  財務部議事部報告 

Slack の所属団体財務チャンネルに各団体財務を招待している最中である。5 月期財務講習会を実施し

た。4月特別支出確認フォームの入力内容確認し、許可番号を発行した。3月締め団体決算の回収を行っ

た。また、各種質問に対応し、今後の監査やリーダーズキャンプ等の対応について協議を重ねた。 

iii.  報告 

6月 30日までに議事録の作成、また、新入生向けの指導を行うとの報告がされた。 

iv.  広報部報告 

 5月の広報部会を終えた。webページのリニューアルを進めており、また、新歓として#keiooneteam

プロジェクトへの参加、キャリア支援カフェ知るカフェコラボを行ったとの報告があった。 

v.  事務局長報告 

オリエンテーション実行委員会と協力し、新入生用の新歓パンフレットのウェブサイト版を作成した。

本サイトは、塾生代表と全塾協議会事務局の管理する Twitter やウェブサイト、大学の keio.jpの通知な



 

 

どで拡散をしたこともあり、数千件のアクセスがあった。団体からの内容の追加・変更にも対応し、今後

も更新していく予定である。 

また、共済部と協力し、塾生向けのアルバイトの情報提供を始めた。6月以降に求人情報の発信を開始

する予定なので、全塾協議会 Twitter又は共済部 Twitterから、是非、共済部 LINEを追加して見てほし

い。 

医学部有志と共に、新型コロナウイルス対策に関する塾生向けのウェブサイトを、事務局に専門チーム

を設けて、作成の作業をしている。感染症や対策の基本知識から、キャンパスのシチュエーションなど、

塾生生活にまつわる対策も掲載していく予定であり、塾生の皆様からフィードバックを頂き、随時更新

していくつもりである。公開は、近日中を予定している、と報告した。 

(3)  四谷祭実行委員会の代交代承認申請 

四谷祭実行委員会より代交代承認申請が上程され、新財務局長に山上竜平が就任した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(4)  商学部ゼミナール委員会の代交代承認申請 

代表者不在につき、議案は取り下げられた。 

(5)  経済学部ゼミナール委員会の代交代承認申請 

経済学部ゼミナール委員会より代交代承認申請が上程され、新委員長に田中麻里安、新財務に高橋雛子

が就任した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(6)  経済学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

経済学部ゼミナール委員会 田中より独自財源特別支出承認申請が、以下の通りに上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥9,100 事前 ギフト券 春季オンラインクイズ大会での景品代 2020年 6月 20日 

 

事務局財務部長 関田から、景品の具体的な内容について質問があり、田中は、スターバックスコーヒ

ーカード、ハーゲンダッツカードと回答した。事務局長 岩舘はギフトカードの渡し方について質問し、

田中は対面で会えるようになったときに渡す予定だと回答した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(7)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

卒業アルバム委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥40,782 事後 昼食代 4月申請漏れ 卒業アルバム個人撮影時のため 2019年 5月中旬 

2 ¥71,312 事後 
電車代 

駐車場代 
2019年度 春季早慶戦取材のため 2019年 5月後半 

3 ¥58,421 事後 飲食代 2019年度 春季早慶戦取材のため 2019年 5月後半 

4 ¥1,700 事後 駐車代 2019年度 卒業アルバムゼミ撮影のため 2019年 11月 1日 
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5 ¥9,408 事後 飲食代 2019年度 卒業アルバムゼミ撮影のため 2019年 11月 1日 

6 ¥64,455 事後 駐車場代 2019年度 秋季早慶戦取材のため 2019年 11月初旬 

7 ¥36,360 事後 飲食代 2019年度 秋季早慶戦取材のため 2019年 11月初旬 

 

4月期特別支出申請の個人撮影昼食費 （特別支出許可番号：20200422-08-SAI-003）について、当会

のミスで、774円のところを 714円で申請してしまったため、合計 40,722円で許可番号を発行されたが、

60円増で合計 40,782 円となる、と報告した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(8)  應援指導部の交付金財源特別支出承認申請 

應援指導部 会計 鈴木より交付金財源特別支出承認申請が上程された。 

部で所有している器材搬送車の保険代として、2020年 2月期定例会にて自動車保険費を申請していた

が、保険会社のよる金額の変更があったため、事後申請として、自動車保険費(303,150 円)が申請された。 

 全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(9)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

應援指導部より独自財源特別支出承認申請が、以下の通り上程された。 

吹奏楽団会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥10,000 事前 Tシャツ代 応援活動にて新入性が使用する応援 Tシャツ代 2020年 6月~8月 

 

本部会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥10,000 事前 飲料水代 新入生歓迎会での飲料水代 
2020 年 6 月以降、対面での活動等が許

可され次第 

2 ¥10,000 事前 お菓子代 新入生歓迎会でのお菓子代 
2020 年 6 月以降、対面での活動等が許

可され次第 

 

事務局長 岩舘は、新入生の歓迎会はいつ、どこで行われるのかと質問し、担当者は大人に許可をとり、

会議室などをおさえる予定だと返答した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(10)  選挙管理委員会による監査人の指名 

選挙管理委員会の財務 福井から、選挙管理委員会の監査人の指名がなされた。 

監査人として、保住英希を指名し、選出理由として、四谷自治会の会長として長年団体監査に携わって

いる経験を活かし、選挙運営に関する公平性、透明性を向上させることが期待されることを挙げた。 

塾生代表 後藤は、監査人の指名は今年から行っているものかと尋ね、選挙管理委員会 福井は毎年行

っていると答えた。 



 

 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(11)  文化団体連盟本部の業務報告 

文化団体連盟本部 芹沢から業務内容が報告された。 

事務的な業務については、オンライン開催を検討している総会の準備や、新規加盟を希望する団体への

対応、また、新規業務として、新委員向け説明会の開催（Webex）、定例会の開催（Webex）、HP 企画、

新歓用オープンチャットの運用（広報担当ほか）、そして、#KeioOneTeamの Zoom合同説明会への参加

が挙げられた。 

文化団体連盟本部は、これまでの方法だと恣意的な判断で議員決定されてしまい、やる気がない議員が

選出されてしまうことが危惧されていたため、全加盟団体に訊き、公平性を保てるように改善した。ま

た、新型コロナウイルスの影響で新歓オリエンテーションが中止となったため、その代替案として、Zoom

を用いた新歓活動報告、文化団体連盟の活動紹介を行った。そのほか、Web 上での謎解き企画や、チャ

ットにて質問を募集するなどの活動を行った。 

その成果として、新会員 7名(内、1年 1名、その他２年以上)を獲得した。閉鎖的組織の打開、やる気

の高い新会員を得ることができた、と報告がされた。 

以上の報告に対して、塾生代表 後藤はコロナの影響を受けている中、大変だったはずなのに頑張って

くれた、やる気のある新会員が入ってくれてよかったと述べた。芝学友会会長 福井はやる気のある新会

員が入ってくれてよかった、全国慶應学生会連盟常任委員会常任委員長 吉田は新会員に 2年生が 5人も

いるのはすごい、と発言した。 

(12)  事務局の所属団体に関する議案 

事務局長 岩舘から文化団体連盟の処分に関して説明があった。 

経緯としては、昨年の春学期に試験内不正の報告があり、7月に文化団体連盟本部に対する処分が決定

したが、11月に処分内容の変更申請が出され、12月に処分内容変更が決定した。 

新委員を 6人(各部 1人を想定)以上、春学期期間中に入れる。この委員については、2020年度に 3年

生以下、参加団体の会員に限定しない。新委員が入った証拠として、所信表明、活動計画(字数要件なし)

を行ってもらう。これらを 5 月期定例会で成果を総合的に評価し、交付金交付可否、増減額可否につい

て決定する。また、2020年度の交付金を交付するか否かを、今会議で決定する。 

体育会本部主幹 俣野は、今日の報告で所信表明をしているので交付してもよいのでは、全国慶應学生

会連盟常任委員会常任委員長 吉田は減額も必要ないのでは、全塾ゼミナール委員会委員長 高木は上に

同様、組織に未来があるか、福利厚生機関本部代表 梅山は報告が分かりやすく方向性も見えるため減額

なしでよいのではないかと発言した。事務局長 岩舘は活動報告の期限が終わってないので活動報告は続

けてほしい、と発言した。 

 全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(13)  塾生代表の緊急執行に関する議案 

塾生代表 後藤圭祐より緊急執行に関する議案が上程された。申請された品目は購入物品名: Adobe 

Illustrator(2 ライセンス、¥28,776×2=¥57,552)である。緊急執行の許可が下りた団体である全塾協議会

事務局の関田より次の通り説明があった。 

事務局では毎年、全塾協議会及び全塾協議会事務局の広報活動のために部室のパソコンにてイラスト

レータを使っているが、今年は入れないため、個人のパソコンにて使いたい。 
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全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 後藤圭祐は本決議を承認した。 

(14)芝学友会の新歓活動に関する議案 

芝学友会より新歓活動に関する議案が上程され、芝学友会会長 福井から、新入生に対する新歓活動に

ついて、薬学部の生徒のアンケートを皆に共有したいとの申し出があった。 

事務局長 岩舘から、質問方法について塾生以外が書いた可能性について否定できないか、と質問が

あり、芝学友会 福井は、そうだと返答した。塾生代表 後藤は、対面形式を希望する新入生が 8割ほど

いるが、現時点で大学側の発表では、オンラインのみとしている。もし学校から対面形式が OKになっ

ても慎重に判断するように、と声掛けをした。 

8.  連絡事項 

張より次回全塾協議会について 日程調査を行ったのちに改めて報告する。議会を円滑に進行するため

に遅刻をしないようにしてほしい、との連絡があった。 

9.  閉会宣言 

事務局長 岩舘則明が閉会を宣言し、20:45に閉会した。 


